

con terra

GISPAD in neuer Version

[24.05.2012] Eine neue Version seiner Software GISPAD für die mobile Erfassung von Geodaten wird das Unternehmen con terra veröffentlichen.

GISPAD, die Software für die mobile Erfassung komplexer Geo- und Sachdaten, wird ab Juni 2012 in einer neuen Version erhältlich sein. Wie Anbieter con terra mitteilt, wurden bei GISPAD 5.1 insbesondere Verbesserungen in den Bereichen Usability und bei der Unterstützung der Esri File Geodatabase vorgenommen, was das Zusammenspiel zwischen Außen- und Innendienst optimiere. Gerade im Außeneinsatz spielt die Bedienerfreundlichkeit von Software-Systemen eine wichtige Rolle. Daher wurde nach Herstellerangaben auch die Anwenderoberfläche verbessert; auf Geräten mit berührungssensitiven Bildschirmen können häufig genutzte Funktionen ab Version 5.1 zudem über Fingergesten gesteuert werden.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, con terra,